



Regierungsratsbeschluss vom 24. Oktober 2017

Identity und Access Management Basel-Stadt (IAM.BS)

P171499

1. Der Regierungsrat bewilligt für das Vorhaben „Identity and Access Management“ (IAM.BS) Ausgaben in der Höhe von Fr. 938'000 zu Lasten der Investitionsrechnung (Investitionsbereich „Informatik“).
2. Der Entscheid über die Erhöhung des Headcounts der ZID erfolgt im Rahmen des ordentlichen Budgetprozesses 2019.

Begründung

IAM.BS unterstützt die Einhaltung der regulatorischen Compliance und Gesetzeskonformität bezüglich des Zugriffs auf Anwendungen und Daten, steigert die Effizienz in der Verwaltung von Zugriffsberechtigungen und beschleunigt die betreffenden Prozesse.

